



Vollerfolg für die FDP Nebikon – Reto Steinmann neuer Gemeindepräsident

Die zwei vakanten Sitze konnten durch die FDP Nebikon besetzt werden. Reto Steinmann wurde als neuen Gemeindepräsidenten (Stimmen 475, absolutes Mehr 255), Gerold Meyer als neuen Schulverwalter (488, 268) gewählt. Wir freuen uns, dass mit den beiden Herren wiederum sehr kompetente Personen für das Wohl der Gemeinde Nebikon gefunden werden konnten.

Ebenfalls gewählt wurde unser Gemeindeamman Erich Leuenberger (483, 248). Glanzvoll wiedergewählt wurde Claudia Arn-Bürge als Mitglied des Gemeinderats mit dem zweitbesten Resultat (518, 268).

Wir wünschen den gewählten Personen viel Freude und Genugtuung bei der Ausübung Ihres Amtes.

FDP Nebikon
Parteivorstand